

Fliegender Wechsel am Teppich

ID: LCG8200 | 31.10.2008 | Kunde: Adil Besim | Ressort: Chronik
Österreich | Medieninformation

Presseinformation

Wien/ Handel/ Kunst/ Kultur/ Ausstellungen/ Gesellschaft

Fliegender Wechsel am Teppich â€" BILD

Anhänge zur Meldung unter <http://my.oreste.com/start/thumbnails.php?album=647>

Utl.: Bei der Eröffnung Österreichs größter Teppichausstellung in der Hofburg Vienna übergab Ferdi Besim seinem Sohn Omar die Leitung des Traditionsunternehmens. Schau mit über 6.000 Exponaten bis 9. November 2008 bei freiem Eintritt zu besichtigen. =

(LCG8200 â€" Wien, 31.10.2008) Wie erfolgreich es laufen kann, wenn der Vater mit dem Sohne gemeinsame Sache macht, konnte man Freitagabend bei der Eröffnung der größten Teppichausstellung des Landes in der Hofburg Vienna sehen, die parallel zur 40. Messe für Kunst und Antiquitäten bis 9. November 2008 bei freiem Eintritt zu sehen ist. Im Rahmen der Vernissage übergab Ferdi Besim die Geschäfte des renommierten Wiener Teppichhauses â€žAdil Besimâ€œ an seinen Sohn Omar Besim, der künftig gemeinsam mit Partner Maximilian Grothaus die Geschicke des 1946 gegründeten Unternehmens mit Standorten in Wien, Graz, Klagenfurt, Salzburg und Innsbruck leiten wird.

Bei der offiziellen Hofübergabe in der Ausstellung, bei der mehr als 6.000 Orientteppiche mit einer Gesamtfläche von 18.000 Quadratmetern und einem Versicherungswert von über 10 Millionen Euro sehen sind, wurden unter anderem Kunstlady Sylvia Eisenburger-Kunz, Mastercard-Marketingchef Christian Schicker mit seiner Frau Elke (Agenturleitung Reichl und Partner), Alfonso Thurn und Taxis mit seiner Anna und Kunstmessen-Organisatorin Gudrun Kutsch gesichtet. In guter alter Tradition nutzte man den Teppich als Plattform zum Austausch und fachsimpelte über die orientalische Knüpfkunst und ließ sich Adil Besims eigens produzierten Wein schmecken. Der einzige Shiraz übrigens, der tatsächlich aus Trauben aus dem gleichnamigen Ort im Iran hergestellt wird.

(SERVICE: Adil Besim Teppichausstellung, 1. bis 9. November 2008, täglich 10.00 bis 19.00 Uhr, Hofburg Vienna, Heldenplatz, 1010 Wien, Eintritt frei, Website: <http://www.adil-besim.at>)

Das Bildmaterial steht zum honorarfreien Abdruck bei redaktioneller Verwendung bereit.

Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich unserer Website unter <http://www.leisuregroup.at>. (Schluss)

Rückfragehinweis:

leisure communications, Alexander Khaelss-Khaelssberg

Tel.: (+43 664) 8563001, E-Mail: khaelssberg@leisuregroup.at